

4/16

小瀬駐在所開所式

市内2カ所の駐在所が、既存の駐在所の老朽化に伴い新しく設置され、それぞれ開所式が行われました。

はじめに、大宮警察署長が「コミュニティスペースを確保し、地域との緊密な連携を行い、地域の皆さんが安全で安心な暮らしができるよう、地域密着型の駐在所を目指していく」と挨拶をしました。

その後、テープカットや庁舎披露、記念撮影を行い、それぞれの駐在所の新たな門出を祝いました。



▲新しい小瀬駐在所

4/21

高部駐在所開所式



▲テープカットの様子

4/3
~12

第6回辰ノ口さくら祭り

久慈川堤防に満開の桜が咲きほこる中、毎年恒例の「辰ノ口さくら祭り」が行われました。

期間中の4月8日には、関東地方では5年ぶりとなる雪が降り、たくさんの方が桜と雪のコラボレーションを眺めたり、写真に収めたりしていました。



▲全長1,300mの桜づつみ

この催しでは、約一週間桜づつみをライトアップし、11日には様々なイベントが行われました。特に、もちつき体験や花火大会ではたくさんの方が来場があり、桜とともにイベントを彩りました。



▲もちつき体験と花火大会

【県内最高齢】

茨城県内の最高齢者の女性（筑西市在住）が5月16日に亡くなったため、常陸大宮市在住で明治37年12月31生まれの小野瀬くにさん（110歳）が県内最高齢者となりました。

3/23

木製ベンチが寄贈されました

美和木材協同組合（川西正則代表理事）から、市へ木製ベンチが寄贈され、国民健康保険美和診療所の表玄関に2基設置されました。これからのさわやかな季節、市民バスを待つ間などに活用されます。

また高部地内の尺丈山（標高511.5m）山頂付近にも、木製ベンチ5基が設置され、そこから望む360度大パノラマの絶景を満喫することができます。どうぞ「ひとやすみ」にご利用ください。



▲美和診療所前（左）と尺丈山（右）のベンチ

3/6

市の面積が変更になりました

国土地理院は、今年3月に「平成26年度全国都道府県市町村面積調」を公表し、市の面積が次のとおり変更となりましたので、お知らせします。

この変更は、国土地理院による面積の計測方法が、昭和63年度時点の地形図を基に算定する方法から、より高精度である最新のデジタル地図（電子国土基本図）で計測する方法が変わったことによるものです。

(変更前) 348.38km²
(変更後) 348.45km²

4/26 やすらぎの里さくら祭り

さわやかな青空のもと、やすらぎの里公園でさくら祭りが開催されました。

和太鼓や日本舞踊、ベリーダンスや歌謡ショーなど様々な舞台イベントが行われ、園内は多くの来場者でにぎわいました。

また子どもたちが参加した、1kgの切株を切り出すゲームでは、なかなか丸太が切れず、悪戦苦闘していました。



真剣な表情で丸太切りに挑戦▶

4/28 市地域公共交通会議を開催

市では、地域にあった持続可能な公共交通体系の構築に向け、見直しを行ってきました。

この日、運輸局職員、バスやタクシー業者及び教育関係者などで構成する「常陸大宮市地域公共交通会議」を開催し、乗合タクシー等の市内循環交通システム運行の見直し方針について協議しました。

今後は、会議で決定した方針に基づき、公共交通体系を構築していきます。見直し等については、後日お知らせします。



4/6,7 新入生は651人

4月6日に市内全11小学校で、4月7日には5中学校で入学式が行われました。

今年度は、小学生312人、中学生339人が、それぞれ新たな希望を胸に新生活をスタートしました。

(人)

小 学 校			
学校名	男	女	計
村 田	16	11	27
上 野	17	16	33
大 宮	28	21	49
大 賀	5	8	13
大宮北	11	5	16
大宮西	33	34	67
山 方	9	11	20
山方南	13	12	25
美 和	14	4	18
緒 川	11	11	22
御前山	9	13	22
合 計	166	146	312

中 学 校			
学校名	男	女	計
大 宮	86	85	171
第 二	26	21	47
山 方	24	23	47
明 峰	28	17	45
御前山	14	15	29
合 計	178	161	339

4/26 いばらき花ワールド2015

ホテルテラスザガーデン水戸で、「いばらき花ワールド2015」が、茨城県で初めて開催されました。

イベントでは、テレビで人気の「花いけバトル」が行われ、そのパフォーマンスに使用する枝物を、JA常陸 大宮地区枝物生産部会（石川幸太郎代表）が提供しました。

色とりどりの花や枝物を、華道家やデザイナーなどのトップアーティストたちが生け、音楽や料理とのコラボレーションを演出しました。

この枝物部会は、昨年発足10周年を迎え、中山間地域農業、耕作放棄地を活用した新たな農業として産地化を図ってきました。定年帰農者や高齢者も産地の担い手として活躍し、注目されています。



スポーツ大会結果

第11回常陸大宮市近郊中学校軟式野球大会

開催日：4月19、25、26日
 主催：一般財団法人常陸大宮市体育協会
 会場：大宮運動公園市民球場 他3会場
 参加チーム：31チーム
 優勝 常陸大宮市立大宮中学校
 準優勝 城里町立桂中学校
 第3位 常陸太田市立金砂郷中学校
 那珂市立瓜連中学校



▲優勝した大宮中学校

第41回茨城県少年空手道選手権大会 小学生の部



開催日：4月26日
 主催：日本空手協会 茨城県本部
 会場：西部総合公園体育館
 参加人数：306人

市内在住者では、以下の小学生が入賞しました。

種 目	順 位	氏 名
小学3年男子 形B個人戦	準優勝	上杉 颯(大宮)
小学3・4年女子 形B個人戦	準優勝	鈴木 徠夢(霞空塾)
小学5・6年女子 形B個人戦	第3位	高橋 真琴(霞空塾)
小学5・6年女子 組手B個人戦	第3位	鈴木 香藍(霞空塾)
	第3位	高橋 真琴(霞空塾)

善意をありがとう

順不同・敬称略

<教育委員会へ>



J A 常陸農業協同組合
教材の寄付

<社会福祉協議会へ>



常陸大宮ライオンズクラブ
100,000円



常陽銀行
折りたたみ式リヤカー